
第４１回例会報告（４月２２日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ６３名 ・出席数 ３５名 ・欠席数 ２８名
・当日出席率 ５９.２６％ ・前々回修正出席率 ９８.１１％
＜欠席会員＞天野､青野､原(竜)､原田､檜垣(俊)､飯､笠間､川上､近藤(正)､久米､黒川､村上(敬)､西本

尾越､大澤､佐伯､佐々木､重松､白石(天)､白石(洋)､竹田､田中
〔免除会員〕原(真)､松本､中川､坂本､瀬野､吉田
＜４／８欠席補填＞(4/3地区短期交換)飯､(4/5今治北)檜垣(俊)､菅､笠間､川上､吉良､白石(洋)､

渡邉(一)､(4/6今治南)佐藤､(4/9道後)青野､(4/13今治南)濱田､檜垣(圭)､平尾､田中､
(4/13IAC)佐々木

◇会長報告・先週、卓話頂いた今治明徳短期大学の真鍋誠子教授からお礼状が届いています。
・村上修三会員に２回目の米山功労者の感謝状が届いているのでお渡しします。

◇幹事報告・次週４月29日(木)は法定休日に準ずる休会です。
・職場訪問例会の案内；５月27日(木)、今治税関支署にて。12:00～12:30 来た方から順に食事、
12:30～13:30 例会（二組に分かれて船内見学と卓話）。

・回覧物；ＲＩ国際大会ホストチケット行事の案内、米山寄付明細、他
◇吉良次年度会長・次年度理事役員名簿(案)を配布します。未熟なので助ける気持ちでご協力をお願

いします｡
◇親睦活動委員会報告・４月18日(日)に開かれた第５回今治ＲＣゴルフコンペの結果報告を。優勝／

飯会員、２位／中川会員、３位／冠会員
◇３分間スピーチ／八木会員・昨年65歳になった。友人からゆっくり休むように言われるがなかなか

休めない。自分で体力、気力の充実を図るため、50歳からテニスを始めて毎週汗をかき、60歳
を過ぎてパソコンも始めている。今までやっていないことにも挑戦したいものです。

雑誌委員会アワー 門田精二委員長
「ロータリーの友」平成８年４月号に、創刊に携わった西村大治郎氏（京

都ＲＣ）の「創刊のころ」という記事が出ているので紹介します。「友」は
1953年１月に誕生した。当時は自由購読。定価50円。その年の７月から100円
で全員購読のシステムに。現在の組み方には‘73年からなった。それまでは
俳句を除いて横組み時代が続いていた。「友」は読まれざるベストセラーと言
われているので、「希望を与えるベストセラー」にしようとあります。
会員卓話 村上裕一会員
「目指せＪリーグ、愛媛ＦＣ

…四国初、県民プロサッカーチームの誕生に向けて」
私はサッカーをやっていた訳でもないが“成り行き”で(株)愛媛エフシー

の役員になった。日本サッカー協会リーグ構成は、上からＪ１（Ｊリーグ・
浦和レッズなど16チーム）、Ｊ２（Ｊリーグ２部・コンサドーレ札幌など12チ
ーム）、ＪＦＬ（愛媛ＦＣなど16チーム）、地域リーグ（９地域）、都道府県リ
ーグ（47）となっている。ＪＦＬのチームは大塚製薬、Ｈｏｎｄａ、ソニー
仙台など企業チームがほとんど。その中で愛媛ＦＣは昨年度３位の成績を挙
げた。愛媛ＦＣの歴史は、1970年に松山サッカークラブとして創立し、愛媛
県リーグに参加。87年に四国リーグへ昇格。95年、(株)愛媛フットボールク
ラブ設立。98年、四国リーグ初優勝。2000年、リーグ３連覇を達成。01年、念願のＪＦＬ昇格して今
日に至っている。Ｊ２昇格のためには①ＪＦＣで２位以内の成績②年間運営費2.5億円以上（現在は
約５千万しか無い）などの条件が必要。堅苦しいことは抜きにして、一度、愛媛ＦＣの年間ホームゲ
ームを見に来て欲しい。愛媛のみんなが応援できるプロスポーツチームを作るためにお力添え下さい。

＜来訪ロータリアン＞ 今治南ＲＣ；戒田淳氏

次回例会（５月６日）

〔 植樹例会 〕 ５月６日(木)、玉川町木工館に桜を植樹

12:20 会議所前発 ＝＝ 12:45 木工館にて例会、植樹 ＝＝ 13:30 会議所前着
12:20迄に今治商工会議所前に集合して下さい。バスで移動します。
単独で行かれる方は12:40迄に木工館に集合して下さい。雨天決行です。

〔 献立 ； 健寿司 〕
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